

PRESSEMITTEILUNG

26. März 2025

Flughafen Hahn: Fünf neue Ziele im Sommerflugplan 2025

Egal ob Städtetrip oder Natururlaub: Der Sommerflugplan des TRIWO Hahn Airport beinhaltet auch 2025 wieder zahlreiche attraktive Warmwasser- und Urlaubsziele. Fünf Destinationen kommen neu hinzu, insgesamt sind es dann 46 Ziele. Der neue Sommerflugplan tritt am Sonntag, 30. März 2025, in Kraft.

Nach sechs Jahren kehrt Teneriffa in den Sommerflugplan des Airports zurück, durchgeführt werden die Flüge einmal pro Woche von Ryanair. Egal ob Wanderungen durch die abwechslungsreiche Landschaft oder die Besteigung des Pico del Teide (der Vulkan ist 3700 Meter hoch) – Naturfreunde verbringen auf der spanischen Insel einen wunderschönen Urlaub.

Ryanair fliegt erstmals auch im Sommer zwischen dem Flughafen Hahn und Reggio Calabria, das im Süden Italiens liegt. Die irische Airline bietet die Verbindung zweimal pro Woche an. Reggio Calabria lockt Urlauber mit einem historischen Erbe, kulinarischer Tradition und der Costa Viola – die Reflexionen lassen die Wellen dort zu bestimmten Tageszeiten violett erstrahlen.

Neu sind Flüge vom Flughafen Hahn in die rumänische Hauptstadt Bukarest. Wizz Air startet am 1. August 2025, immer dreimal pro Woche. Bukarest lockt mit seiner charmanten Altstadt, dem imposanten Triumphbogen und einladenden Boulevards.

Ab dem 2. August 2025 hebt Wizz Air zweimal pro Woche am Hahn ab in Richtung Sibiu, auch bekannt als Hermannstadt. Die Kulturstadt im Herzen Rumäniens lockt insbesondere mit ihren historischen Festungsmauern und einem der größten Theaterfestivals in Europa.

Ebenfalls neu sind Flüge ab Hahn nach Rijeka, Ryanair bringt Urlauber ab dem 1. Juni zweimal pro Woche vom Hunsrück in die kroatische Hafenstadt an der nördlichen Adria. Die bezaubernden Promenaden und Radwege erlauben Aktivurlaubern, die Natur zu erkunden. Rijeka war zuletzt vor fünf Jahren Teil des Sommerflugplans am Hahn.

Die beiden meistangeflogenen Ziele im Sommerflugplan sind London-Stansted und Palma de Mallorca. Zwölfmal pro Woche hebt Ryanair am Flughafen Hahn in Richtung englischer Hauptstadt ab. Zum Urlaubs-Klassiker Palma de Mallorca fliegt Ryanair zunächst elfmal und stockt im Juni auf zwölf wöchentliche Verbindungen auf. Sofia – die Hauptstadt Bulgariens – wird sechsmal pro Woche bedient (dreimal durch Ryanair, dreimal durch Wizz Air).

Der komplette Flugplan des TRIWO Hahn Airport ist auf der Webseite des Flughafens abrufbar:

<https://www.hahn-airport.de/de/passagiere-und-besucher/fluginformationen/flugplan>

Bildunterschrift: Wizz Air und Ryanair am Flughafen Hahn (Archivfoto)

Foto: TRIWO Hahn Airport / Kerstin Hübinger

Über den Flughafen Hahn

Vom amerikanischen Militärflugplatz zum Internationalen Verkehrsflughafen mit 24-Stunden-Betrieb: Seit seiner zivilen Inbetriebnahme im Jahr 1993 hat sich der Flughafen Hahn zu einem bedeutenden Luftfahrt-Standort für Passagiere und Fracht entwickelt. 2024 haben rund 1,9 Millionen Fluggäste den internationalen Airport in Rheinland-Pfalz genutzt, das sind rund zwölf Prozent mehr als im Jahr zuvor. Seit Mai 2023 ist die TRIWO AG Eigner der Flughafengesellschaft TRIWO Hahn Airport GmbH.

Pressekontakt

Christian Hüb

c/o Medienbüro am Reichstag

Telefon: 030 20 61 41 30 43

Mail: christian.hoeb@triwo.de